

Beschluss

des Stadtrates

gefasst in öffentlicher Sitzung

Patenschaft zwischen der Bundeswehr/Technisches Ausbildungszentrum der Luftwaffe Abteilung Süd (TAusbZLw Abt Süd) und der Stadt Kaufbeuren

Die Stadt Kaufbeuren nimmt die Patenschaft mit dem Technischen Ausbildungszentrum der Luftwaffe Abteilung Süd (TAusbZLw Abt Süd) an und ist bestrebt die sehr guten Beziehungen weiter zu befördern. Die Verwaltung wird beauftragt die gemeinsamen Aktivitäten weiter zu pflegen und auszubauen.

Jastimmen: 36

Neinstimmen: 0

Anwesend: 36

Originalbeschluss an 202 (über die Referatsleiterin)

Abdruck an Referate 100 – 200 – 300 – 400 - 500

Kaufbeuren, 17.12.2019

Stefan Bosse
Oberbürgermeister